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ATA DA TERCEIRA ASSEMBLEIA 1 

ORDINÁRIA DE DOIS MIL E DEZOITO DO 2 

DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS EXATAS E 3 

NATURAIS DA UNIVERSIDADE FEDERAL 4 

RURAL DO SEMI-ÁRIDO CAMPUS PAU DOS 5 
FERROS. 6 

Aos doze dias de março de dois mil e dezoito, segunda-feira, com início às dezessete horas e 7 

quarenta e cinco minutos, no auditório do bloco dos professores da Universidade Federal Rural do 8 

Semi-Árido, Câmpus Pau dos Ferros, realizou-se a Terceira Assembleia Ordinária do Departamento 9 

de Ciências Exatas e Naturais - DECEN, presidida pelo vice-chefe do departamento, professor 10 

doutor Francisco Ernandes Matos Costa, tendo como secretário-executivo, George Luis de 11 

Amorim Gomes. Estiveram presentes os seguintes docentes: Bruno Fontes de Sousa, Cláudia 12 

Alves de Sousa Muniz, Glaydson Francisco Barros de Oliveira, Hidalyn Theodory Clemente 13 

Mattos de Sousa, José Wagner Cavalcanti Silva, Josy Eliziane Torres Ramos, Lino Martins de 14 

Holanda Junior, Mônica Paula de Sousa, Otávio Paulino Lavor, Paulo Henrique das Chagas 15 

Silva, Sharon Dantas da Cunha, Shirlene Kelly Santos Carmo e Thatyara Freire de Souza. 16 

Representante discente, Bruno José Nogueira Dias (suplente). A reunião teve os seguintes pontos 17 

de pauta: Primeiro Ponto: Apreciação e deliberação sobre a Ata da 3ª Assembleia Extraordinária 18 

do DECEN dois mil e dezoito. Segundo Ponto: Apreciação e deliberação sobre o relatório dos 19 

componentes curriculares prioritários para visitas técnicas. Terceiro Ponto: Apreciação e 20 

deliberação sobre o Plano Individual de Trabalho no semestre dois mil e dezessete ponto dois. 21 

Quarto Ponto: Apreciação da pauta da Terceira Reunião Ordinária do Conselho do CMPF. Quinto 22 

Ponto: Outras ocorrências. Constatado o Quorum, o presidente da reunião o professor Francisco 23 

Ernandes Matos Costa saudou a todos e colocou em discussão as ausências justificadas dos 24 

docentes Antonio Diego Silva Farias – que está participando de um evento na Universidad de 25 

Buenos Aires – UBA – e de Sanderlir Silva Dias – por estar acompanhando o pai que passa por um 26 

procedimento cirúrgico. As justificativas das ausências foram aprovadas por unanimidade. Em 27 

seguida o presidente da reunião leu os pontos de pauta e os colocou em discussão e votação. A 28 

primeira fala foi a do professor Otávio Paulino Lavor solicitou para substituir o segundo ponto de 29 

pauta pelo quarto ponto, trazendo para aquele a discussão sobre as pautas da Terceira Reunião 30 

Ordinária do Conselho do CMPF. Colocada em votação a pauta com a alteração sugerida pelo 31 

professor Otávio Paulino, a assembleia aprovou por unanimidade. Alterada a pauta, esta ficou com 32 

a seguinte configuração: Primeiro Ponto: Apreciação e deliberação sobre a Ata da 3ª Assembleia 33 

Extraordinária do DECEN dois mil e dezoito. Segundo Ponto: Apreciação da pauta da Terceira 34 

Reunião Ordinária do Conselho do CMPF. Terceiro Ponto: Apreciação e deliberação sobre o 35 

relatório dos componentes curriculares prioritários para visitas técnicas. Quarto Ponto: Apreciação 36 

e deliberação sobre o Plano Individual de Trabalho no semestre dois mil e dezessete ponto dois. 37 

Quinto Ponto: Outras ocorrências. Primeiro Ponto: Apreciação e deliberação sobre a Ata da 3ª 38 

Assembleia Extraordinária do DECEN dois mil e dezoito. Aberto este ponto, o presidente 39 

Francisco Ernandes Matos Costa apresentou a ata e perguntou aos presentes se teriam alguma 40 

sugestão de alteração. Nenhuma sugestão foi apresentada, o presidente colocou a ata em votação, 41 

aprovada a ata por unanimidade. Segundo Ponto: Apreciação da pauta da Terceira Reunião 42 

Ordinária do Conselho do CMPF. O presidente da assembleia leu cada pauta dessa reunião e 43 

perguntou aos presentes se teriam propostas sobre cada uma delas. Primeiro Ponto – “Apreciação e 44 

deliberação sobre a Ata da Primeira Reunião Extraordinária de dois mil e dezoito do CMPF”. A 45 

assembleia não se manifestou sobre esse ponto. Segundo Ponto – “Apreciação e deliberação sobre o 46 

horário do componente curricular Projeto Auxiliado por Computador para o semestre dois mil e 47 
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dezoito ponto um”. O professor Otávio Paulino Lavor deu início a discussão comentando que a 48 

“disciplina” Projeto Auxiliado por Computador, conhecido como PAC, é ofertado no quarto 49 

semestre do curso de Bacharelado em Ciência e Tecnologia juntamente com outras cinco 50 

“disciplinas” ao longo da semana letiva, portanto, para a “disciplina” PAC só foi possível ser 51 

ofertada aulas aos sábados, decisão essa ocorreu após análise pelo Colegiado de Curso do BCT. O 52 

mesmo disse que como coordenador do curso de BCT, não levou ao colegiado a proposta, porém, 53 

esta foi apresentada pelo representante discente no colegiado. O professor Otávio Paulino disse que 54 

o representante discente comentou que as disciplinas de Eletricidade, Fenômenos dos Transportes, 55 

Estatística e Mecânica Geral, seriam inviáveis a oferta delas por quatro aulas seguidas. Diante disso, 56 

o discente sugeriu que a disciplina de PAC fosse sugerida aos sábados, e que esta proposta foi 57 

aprovada pelo Colegiado por unanimidade. O professor disse que essa a proposta será levada para 58 

reunião do CMPF. Contudo, quando essa proposta foi apresentada no Departamento de Ciências 59 

Sociais Aplicadas e Humanas – DCSAH – a mesma foi recusada, sem oferecer nenhuma proposta 60 

de alteração. O professor comentou que solicitou ao Centro o ponto de pauta para discussão sobre a 61 

oferta da disciplina de PAC aos sábados, este lembrou que o Centro é a instância superior dos 62 

departamentos. A professora Josy Eliziane Torres Ramos lembrou que ocorreu uma discussão “a 63 

nível de coordenação” onde o curso de arquitetura e urbanismo foi o único que não apresentou a 64 

proposta dos horários para o semestre de dois mil e dezoito ponto um, solicitada pela coordenadoria 65 

de graduação, sendo assim, deixado para depois e acabou por ter que desfazer os horários acordados 66 

entre as outras coordenações. Em seguida o presidente apresentou o terceiro ponto da reunião do 67 

CMPF que abordará sobre “apreciação da pauta da Terceira Reunião Ordinária do CONSEPE”. O 68 

presidente leu os pontos de pauta da reunião supracitada, colocou em discussão, o presidente 69 

perguntou aos presentes se tinham alguma colocação. A assembleia não apresentou nenhuma 70 

discussão. Dando prosseguimento aos pontos de pauta da Terceira Reunião Ordinária do Conselho 71 

do CMPF, o presidente da assembleia, professor Francisco Ernandes Matos Costa o quarto ponto 72 

– “Comunicações e informes de outras ocorrências” – nada a discutir, encerrou-se, portanto, este 73 

ponto de pauta. Terceiro Ponto: Apreciação e deliberação sobre o relatório dos componentes 74 

curriculares prioritários para visitas técnicas. O presidente perguntou aos docentes se tem alguma 75 

observação a ser feita no relatório, a professora Shirlene Kelly Santos Carmo apontou uma 76 

sugestão de inserir no cabeçalho do relatório o nome “Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros”. 77 

O presidente colocou em votação, aprovado o relatório com onze votos a favor e uma abstenção. 78 

Quarto Ponto: Apreciação e deliberação sobre o Plano Individual de Trabalho no semestre dois mil 79 

e dezessete ponto dois. O presidente indagou aos presentes se tinham algum apontamento a ser 80 

feito, nenhum apresentado, colocou em seguida em votação, aprovado os planos por unanimidade. 81 

Quinto Ponto: Outras ocorrências. Nada foi trazido neste ponto para discussão. Concluída a 82 

assembleia e nada mais havendo a tratar, o professor Francisco Ernandes Matos Costa agradeceu 83 

a presença de todos e deu por encerrada a reunião. E eu, George Luis de Amorim Gomes, 84 

secretário executivo, lavrei a presente ata, que dato e assino, após ser lida, aprovada e assinada pelo 85 

Presidente dessa Reunião, o professor Francisco Ernandes Matos Costa e os demais docentes do 86 

Departamento de Ciências Exatas e Naturais da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, 87 

Câmpus Pau dos Ferros. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 88 

Presidente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx  89 

Francisco Ernandes Matos Costa   ___________________________________________________  90 

Representantes Docentes: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 91 

Bruno Fontes de Sousa _____________________________________________________________ 92 

Cláudia Alves de Sousa Muniz _______________________________________________________ 93 

Glaydson Francisco Barros de Oliveira  ________________________________________________ 94 
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Hidalyn Theodory Clemente Mattos de Sousa ___________________________________________ 95 

José Wagner Cavalcanti Silva _______________________________________________________ 96 

Josy Eliziane Torres Ramos _________________________________________________________ 97 

Lino Martins de Holanda Junior ______________________________________________________ 98 

Mônica Paula de Sousa _____________________________________________________________ 99 

Otávio Paulino Lavor ______________________________________________________________ 100 

Paulo Henrique das Chagas Silva _____________________________________________________ 101 

Sharon Dantas da Cunha  ___________________________________________________________ 102 

Shirlene Kelly Santos Carmo ________________________________________________________ 103 

Thatyara Freire de Souza ___________________________________________________________ 104 

Representante Discente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 105 

Bruno José Nogueira Dias (suplente) __________________________________________________ 106 

Secretário executivo: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 107 

George Luis de Amorim Gomes ______________________________________________________ 108 

Pau dos Ferros-RN, segunda-feira, doze de março de dois mil e dezoito (12.03.2018). xxxxxxxxxxx 109 


